
 

【下市田保育園改修計画 保護者説明会 意見交換記録（要約）】 

R4.08.25 ①15：00～ ②19：00～ 

 

 

保護者）現地改修ということだが、別の場所での改修は考えていないのか。 

町）現時点で、町としては現地改修を考えており、別の場所での改修は考えておりません。 

 

保護者）保育士と教育委員会（町）は連携をしていくとのことだが、連携が不足していると感じ

る。しっかりとした連携をお願いしたい。 

町）今回の改修について保育士の意見を聞いてまいります。今後も意思疎通をしっかりしていき

たいと思います。 

 

保護者）避難先はどうなっているのか。 

町）土砂災害（地すべり）の場合、数日前に前兆があるため、兆候が見られた場合に早めにお迎

えに来ていただくなどのお願いをする場合があります。場合によっては、イエローゾーンから外

れた力行会館などに一時避難のうえでの、引渡し（お迎え）が考えられます。 

 

保護者）保育移動先の吉田保育園で、保育定員は大丈夫か。 

町）新規入園希望がどの程度あるかにもよりますが、現在の入園者 94 に対し、今後、定員減を図

りながら入園調整をしてまいります。吉田もみつばも定員 90 の園であるため、十分対応できると

考えています。 

 

保護者）避難計画があると聞いたが、どのようなものか。 

町）「土砂災害に関する避難確保計画」がありますので、このあと皆さんに配布のうえ、確認いた

だきます。 

 

保護者）現地改修の是非、改修時期は、避難計画などを確認してから、じっくり考えたい。 

 

保護者）朝 7：30 に子どもを預けている。通園バスの対応が可能か。 

町）皆さんの希望・意見をお聞きする中で決めていきたいと考えます。 

 

保護者会長）最短で改修開始まで半年という期間が短いことから心配がある。今回の説明会では、

意見書に回答する形で、少し細かな部分まで説明いただいた。各家庭の意見を計画に反映してい

ただくために保護者目線での意見を町に出していかなければならない。保護者会としてもアンケ

ートを集約していくので、保護者の皆さんには積極的な意見の提供、町からは情報提供、説明会

などご対応いただきたい。 

会議記録 



 

町長）町としては早急に整備を進めるため、現地での改修を考えていますが、保護者の皆さんの

心配があるとすれば、別の場所を考えることもしなければいけません。その場合、候補地選定に

時間がかかったり、町の財政計画を改めて検討する必要もあります。地すべりは少しづつ、表層

が動くため、観測計設置も考えられると思います。大雨の時は町から避難指示などの情報が出ま

す。原則その際はお迎えをお願いしています。 

 

町長）いくつかの項目でアンケートをお願いしたいと思います。 

・土砂災害（地すべり）に対する避難計画を確認いただいたうえで現地での大規模改修の是非 

・基本設計を行うにあたってのご要望 

・改修開始時期（R4.04～、R4.08～、R5.04～、その他） 

・改修中の移動先園舎（吉田保育園かみつば保育園） 

計画に全員の皆さんのご意見をすべて反映させるのは非常に難しいですが、アンケート結果を

もとに 9 月後半には 2 回目の説明会を行い、方向性をお示ししたいと思います。また、この案件

にかかわらず、町の行政に関することのご意見もいただきたいと思います。 

 


